

Es.As.7/8/74

Ref; notas 58/74 y 59/74

Sr.
Eduardo A. Marmet
C. de Acción Social
SanGerónimo 1627
SANTA FE

De mi consideración:

Le ruego que me disculpe por la demora en responder su primera carta. Aprovecho el recibo de su segunda notapara agradecerle las dos.

Lamento mucho que no pudiéramos charlar en oportunidad de mi viaje a Santa Fe, sobre todo debiéndose a su delicado estado de salud. Confío en que ya se encuentre Ud. recuperado.

Fue de gran valor para nosotros la carta del 19 de julio, que amplió las informaciones que me había dado personalmente el Sr. Oscar Alvarez. Estamos preocupados por la solución de los diversos problemas que plantea la distribución de refugiados en el interior del país, ya que resulta fundamental que los contingentes que viajen a los distintos lugares lo hagan en las mejores condiciones posibles. También estamos tratando de coordinar lo más posible la tarea de nuestra oficina, que es la que debe enviar los grupos de gente, con la del Padre Lino, responsable de las coordinadoras del norte del país.

Es de mucha importancia mantener el contacto con las personas responsables en el interior, de la forma que Ud. lo ha hecho con nosotros, para poder de apoco ir solucionando este problema.

Nuevamente, le agradezco su atención y quedamos a sus órdenes para cualquier otra comunicación o solicitud que Ud. quiera hacernos.

Cordialmente,

Noemí Sosa de Gattinoni

P.D: debo aclararle que no soy la secretaria general de C.A.REF., sino una integrante más del equipo de trabajo.